

HERZLICHEN DANK

Eglisau, im Dezember 2020

Wir sind tief bewegt und bedanken uns von ganzem Herzen für die vielen Zeichen der auf-richtigen Anteilnahme, die wir nach dem Abschied meiner lieben Frau und Mutter

*Ruth Knecht-Friedli*

erfahren durften. Sie zeigten uns noch einmal, wie beliebt und geachtet sie bei allen war, die sie kannten. Wir erlebten viel Mitgefühl und innige Verbundenheit durch stille Umarmungen, tröstende Worte und unzählige Kondolenzkarten. Wir sind dankbar, dass Ruth bei so vielen Menschen mit ihrer fröhlichen und liebenswerten Art viele schöne Erinnerungen hinterlassen hat. Auch ihre kunstvoll gestrickten Pulswärmer oder ihre legendäre Linzertorte wurden mehrfach erwähnt. Die Geldspenden werden wir gerne für Ruths Grabschmuck verwenden.

Besonders danken möchten wir dem Seelsorger der Neuapostolischen Kirche für die liebe-vollen und tröstenden Worte an der Beisetzung und dem Altersheim Oase am Rhein für die Pflege in den vergangenen Monaten.

Sie hinterlässt eine grosse Lücke. Wir vermissen sie sehr.

Die Trauerfamilie